

# *Gobierno argentino revisará actuación policial en caso de Santiago Maldonado*

---



Buenos Aires, 25 dic (RHC) La ministra argentina de Seguridad, Sabina Frederic, adelantó que revisarán la actuación disciplinaria de los efectivos de la Gendarmería involucrados en el caso del fallecido joven Santiago Maldonado, cuya desaparición y posterior muerte sacudió al país en 2017.

En declaraciones a la emisora Metro, la titular del ramo, consideró que 'hubo responsabilidades' por parte de las fuerzas del orden en el caso de Maldonado, quien había ido a solidarizarse con la comunidad mapuche Pu Lof en resistencia, en la localidad chubutense de Cushamen y que durante la represión de la gendarmería desapareció.

El joven fue encontrado flotando en las frías aguas del río Chubut 78 días tras una incesante búsqueda y manifestaciones, pero aún sigue siendo un misterio para muchos como pudo llegar allí, recuerda Prensa Latina.

Frederic, anunció que se va a 'revisar la actuación disciplinaria' de los efectivos de la Gendarmería Nacional involucrados en los casos de Maldonado y también en el de Rafael Nahuel, un joven mapuche

asesinado durante otra represión contra la comunidad indígena Lafken Winkul Mapu, también en 2017.

'Vamos a revisar la actuación disciplinaria en ambos casos de los efectivos que participaron del operativo y toda la cadena de mando para deslindar o determinar responsabilidades de todos los que participaron', declaró la ministra.

La funcionaria precisó que tras la revisión de los dos casos la cartera que dirige le dará 'toda la información a la Justicia para esclarecer el hecho'.

El 12 de diciembre pasado, la Cámara Federal de Casación Penal avaló la reapertura de la causa por la muerte de Maldonado y pidió designar un nuevo juez frente al caso.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/210545-gobierno-argentino-revisara-actuacion-policia-en-caso-de-santiago-maldonado>



**Radio Habana Cuba**